

Liestal, 5. Dezember 2023/VGD

## Stellungnahme

---

<b>Vorstoss</b>	Nr. <b>2023/486</b>
<b>Motion</b>	von Stefan Meyer
<b>Titel:</b>	<b>Förderung der Bekanntheit der MNZ</b>
<b>Antrag</b>	Motion als Postulat entgegennehmen

Der Regierungsrat sieht vor, verschiedene, in der kürzeren Vergangenheit zum Thema Gesundheitsversorgung, Gesundheitskosten, Gesundheitsraum, etc. eingereichten als Postulate Vorstösse entgegenzunehmen und zeitnah, im Sinne eines «gesamtheitlichen Berichtes» zu beantworten.

Aus seiner Sicht ermöglicht die Entgegennahme des Vorstosses als Postulat eine detaillierte Auslegeordnung. Dabei kann unterschieden werden in

- Politische Entscheide (Kanton / Bund)
- Demografische Faktoren
- Medizin-technische Faktoren.

Es wird dargestellt werden, welche Massnahmen durch den Kanton Basel-Landschaft bereits ergriffen wurden und, soweit möglich, wird eine Abschätzung des Effektes vorgenommen.